

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 10. Februar 2023

Erste Vorarbeiten zum Rathausneubau

Altglascontainer sind jetzt an der Rückseite des Bürgerhauses Zellhausen zu finden

Als eine der vielen Vorbereitungen zum Bau des neuen Rathauses im Ortsteil Zellhausen, wurden bereits heute die fünf Altglascontainer in der Rheinstraße 3 von der beauftragten Entsorgungsfirma umgesetzt.



Die zuvor im Einfahrtsbereich des Bürgerhausparkplatzes platzierten Altglascontainer der Dualen Systeme Deutschlands (DSD) stehen nun auf der Rückseite des Bürgerhauses Zellhausen, in Sichtnähe des alten Standortes.

In den nächsten Wochen werden ebenso die beiden Altkleidercontainer der Malteser und auch der Windelcontainer der Gemeinde Mainhausen auf der Rückseite des Zellhäuser Bürgerhauses ihren neuen Standort finden.

Schon jetzt weist die Verwaltung darauf hin, dass die Umsetzung des Zellhäuser Windelcontainers wegen hierzu nötiger baulicher Maßnahmen etwas mehr Zeit in Anspruch nehmen wird. In dieser Übergangszeit werden die angemeldeten Nutzer des Windelcontainers gebeten, den Windelcontainer am Mainflinger Standort im Ginkgoring zu nutzen.